

Terrateig, 16 Febrero 1.995

Muy queridos todos en el Ayuntamiento de San Sebastián: Soy la madre de Gregorio Ordoñez Fenollar, anoche por mediación de mis hijas, recibí la invitación acordada por mayoría para premiar a mi hijo.

Como no me encuentro con ánimos para viajar tan lejos, quiero que sepais todos, que estaré presente espiritualmente, ésta carta la escribo muy deprisa, para que salga ya y llegue, por lo que me tenéis que perdonar.

Mi hijo Gregorio que está en el Cielo y ve todo, estará muy contento, yo en su nombre y en el mio, os doy las gracias de todo corazón.

A los miembros de Herri Batasuna que hicieron un manifiesto a favor de mi hijo, GRACIAS, para todos los demás que apoyan a los matones de ETA, les pregunto, ¿os gustaria que os hicieran a vosotros lo que vosotros habeis hecho con mi hijo? teneis padres, madres, hijos, que piensan ellos, que pensais vosotros, pensad, pensad mucho, teneis que llevar dentro de vosotros un peso enorme, debe ser muy triste vivir así, yo creo que será tan triste como lo que me toca vivir a mí.

Yo adoraba a mi hijo y me lo habeis matado, yo dedique toda mi vida trabajando honradamente, con trabajos muy duros y haciendo horas noche y día, para atender a mis hijos y hacer el bien al prójimo, así he sido feliz.

Vosotros en un momento por el sistema más rápido y sobardo del tiro en la nuca, habeis matado a mi hijo, que facil es matar, que sobardes y que poquita cosa sois.

Le pido a Dios que os de luz suficiente para que lucheis como personas dando la cara, para que veais la verdad de la vida, y no hay más verdad que, trabajar con honradez, dar la cara, hacer bien al prójimo.

La pena y el dolor que siento, no lo puedo explicar, me habeis destrozado la vida.

Por todas las personas de bien que hoy os encontrais ahí
Besos y abrazos.

Consuelo Ordoñez Fenollar